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https://www.100test.com/kao_ti2020/20/2021_2022__E5_8F_91_E6

_94_B9_E5_A7_94_E5_c25_20613.htm 首先感谢委党组领导和

全体同志们的信任，一年前把我送到了社会发展处副处长的

岗位，使我有了得到更多锻炼和学习的机会。下面我就把自

己在新的岗位上一年来的思想和工作情况汇报如下： 根据处

内工作分工，本人负责旅游、教育、文化、广播电视、民政

、档案及残疾人事业的年度计划和中长期规划的编制、落实

和检查工作，以及与上述社会事业领域发展相关的项目建设

、协调服务、调查研究工作，同时还分工负责处内文字综合

工作。一年来，在分管主任的领导和处长的带领下，较好地

完成了分担的本职工作和领导交办的各项工作任务。 一年来

，分别与相关部门合作，先后完成了丹东市文化事业、广播

电视事业、档案事业、老年人事业及残疾人事业“十五”计

划的中期评估以及年度计划的编制、落实和检查工作，跟踪

相关计划的日常运行情况，及时做好计划运行情况分析，为

领导正确决策当好参谋。 工作中注意针对出现的新情况、新

问题，搞好调查研究。在我市振兴老工业基地过程中，中等

职业教育的地位和作用非常重要为加快中职学校布局调整步

伐，我们对我市中职教育的基本情况进行调查研究，。加快

中等职业学校布局结构调整，推进中等职业教育健康发展，

对促进我市经济结构战略性调整、壮大地方经济实力、实现

人力资源优势向人力资本优势转化、提高劳动者素质和劳动

生产率，缓解社会就业压力等有着非常重要的现实意义。 针

对这一情况，在充分调查研究的基础上，提出了《关于丹东



市中等职业教育结构调整的调查与建议》的专题调研报告。

报告中提出了社会事业产业化发展的思路和社会事业投资主

体多元化的建议。该调查报告获全市计委系统优秀调研成果

三等奖。调查报告获市政府机关优秀调研成果二等奖。 树立

公仆意识，热心为基层办实事。社会处的工作涉及群众关心

的热点问题较多，每年都要回复许多人大代表和政协委员们

的提案和议案，自己都能给予积极协调、热情回复。去年初

，接人大代表关于民办养老院所水电费负担过重的提案后，

本人多次到供电部门和公用事业局组织协调，终于使上述部

门同意对民办养老院所水费减低30%。去年省政府决定对我

市抗美援朝纪念馆进行大规模扩建、改建，但基于我市财力

不足，抗馆难以完成改造任务的实际情况，我在分管主任和

处长的带领下，多次主动前往抗馆，帮助馆里拿方案，出主

意，寻找切实可行的办法，还在领导的带领下多次到省计委

汇报，争取省和国家的支持，终于使其项目有了实质性的进

展，并争取资金2700万元，为今年能够如期完成改造任务奠

定了基础。 以上是自己对一年来思想工作情况的小结。一年

来自己在委党组和处长的领导下，虽然做了一些工作，也取

得了一定的成绩，但是不足之处还很多，譬如对自己的要求

不够严格，工作中开拓精神不足等，今后依然需要不断改正

。 最后恳请领导和同志们对我一年来的工作给予批评指正，

使我能够在委党组和处长的领导下，团结全处同志共同把社

会发展处的各项工作做得更好。 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


